

Sergio Ortuño se despide del Eldense entre lágrimas

06/06/2025



Sergio Ortuño no ha podido evitar emocionarse | Marta Maestre.

El capitán del CD Eldense, Sergio Ortuño, se ha despedido del club, afición y ciudad en un emotivo acto en el que la sala de prensa del Deportivo se ha llenado. Tras 178 partidos deja la camiseta azulgrana. "Aquí he sido tremendamente feliz. Ha sido un año complicado a nivel psicológico y deportivo y eso me ha pasado factura. He tomado esta decisión con mi entorno y, por supuesto, no es porque el Deportivo haya bajado ni por un tema económico, la decisión ya la tenía tomada", ha dicho.

Ortuño ha señalado que, pese a que no es muy de grandes actos, sí le parecía correcto hacer una rueda de

prensa para despedirse de la que es y será siempre su casa. Ha admitido que es una decisión que tomó hace tiempo por motivos personales. Ha sido tajante al asegurar que "no es porque piense que se me caerían los anillos por jugar con el Eldense en Primera RFEF sino porque creo que ya le había aportado al club todo lo que tenía".

Ortuño ha tenido palabras de agradecimiento para el club pero también para su presidente, Pascual Pérez, por confiar en él desde que jugaba en Tercera División. "Cinco años después puedo decir que fue la

mejor decisión de mi vida porque lo que he vivido aquí se quedaría en mis recuerdos". También ha agradecido a las diferentes direcciones deportivas del club, a los entrenadores, a los cuerpos técnicos a los trabajadores del club, a sus compañeros y, sobre todo, a la afición. Asimismo ha agradecido el apoyo incondicional de su familia y a la prensa.

"Para mí la afición del Deportivo es la mejor por su calidad. Siempre ha sido un orgullo porque en todos los momentos la gente siempre me ha apoyado. Lo que se ha logrado a nivel de afición tiene que continuar manteniendo la vida de este club y la ilusión", ha recalcado. Además, ha querido hacer una mención especial a los aficionados que conforman La Lobera y la Peña del Hierro "porque no había partido que no hubiese gente de Elda en la grada", agradecimiento que ha hecho extensivo a de sus compañeros. Entre lágrimas ha admitido que "me hubiera gustado darle más alegrías este año pero no hemos podido".

Si algo ha querido dejar claro es que se va con la conciencia muy tranquila porque lo he dado todo". Además ha asegurado que no es un adiós sino que "será un hasta luego porque voy a seguir viniendo siempre que pueda y ojaá pueda volver al equipo en el futuro".



Tiene grabados a fuego tres momentos claves de su carrera deportiva con el equipo de su vida, el CD Eldense: el ascenso a Segunda División, "los dos anteriores fueron increíbles pero lo que se vivió ahí no lo había vivido nunca. También me han marcado dos partidos, uno en Burgos la temporada pasada porque creo que nunca he sido más feliz tras un partido, por el peso que nos quitamos en esa plantilla. Y por supuesto la salvación en Elche con todo el anillo lleno de gente de Elda".

Ha enviado un mensaje a la afición como parte de ella: "No tenemos que ser excesivamente dramáticos por bajar de categoría. Vamos a necesitar estar todos al 100%".

Por último, ha admitido que echará de menos "el día a día y ver a la misma gente de siempre. Jugar aquí con mi afición, tener a la familia cerca. Lo he disfrutado mucho y tengo la conciencia tranquila de que todo lo que he vivido al máximo. Un sueño es la palabra que elegiría para esta etapa".

El Director de telecomunicaciones del club, **Alfonso Losa**, ha asegurado que "el club está contento con Sergio y vamos a volver a volver a ilusionar al pueblo con el apoyo de Sergio desde la distancia".

